

Trump y su impacto en PR

En el discurso inaugural del Presidente Trump, escuchamos proponer las varias iniciativas que van a impactar nuestro sector empresarial y el desarrollo económico en Puerto Rico.

Las iniciativas incluyen fomentar el "Buy American"; entiéndase comprar productos "Made in USA"; puntualizando como primordial que el Presidente desea promover la creación de empleos en la manufactura dentro de los Estados. Para propósitos contributivos PR es considerado foráneo y por lo tanto cualquier cambio en la política pública del Presidente en este asunto impactará este sector de la economía.

Propuso, a su vez, la transformación radical en política comercial bajo acuerdos y tratados comerciales como la renegociación de NAFTA y eliminar el Trans-Pacific Partnership para preservar industrias en jurisdicción de EE. UU (ya emitió una orden administrativa al respecto).

Además, planteó invertir en infraestructura hasta \$1Trillón en 10 años, lo que podría tener un impacto positivo para la maltrecha infraestructura de Puerto Rico. El reto que existe es determinar cómo participar de esta inversión cuando la fórmula donde repartirán esta inversión es basada en un impuesto del cual estamos exentos.

Por último, hay que analizar el impacto que tendría en Puerto Rico una nueva reforma de salud (TrumpCare).

Estas propuestas, son prioritarios en la agenda de los Comités sectoriales de la Cámara de Comercio, y varios de estos temas se van a analizar hoy durante nuestro Foro: Plan para los Primeros 100 días del Presidente Trump.